

## OPOSICIONES Y ORDEN DE HORARIOS DE E. SECUNDARIA

### CONTINÚAN LOS RECORTES

En contra de las directrices planteadas por el Ministerio en la Conferencia Sectorial Educación, celebrada a finales del pasado mes de enero, la Comunidad de Madrid convocará oposiciones al cuerpo de secundaria. Tras el caos en el concurso-oposición de primaria, iniciado el pasado año y todavía no concluido, esperamos que este año se aproveche el verano para realizar y calificar las pruebas selectivas.

La incertidumbre que se creó con los borradores de reforma del sistema de acceso a la función pública docente, que luego quedaron en nada, y con la derogación de los nuevos temarios de oposición, ha producido un gran perjuicio a muchos opositores y aumentó la inseguridad de este colectivo de profesores que en un futuro inmediato tendrá difícil acceder a la condición de funcionarios de carrera.

En próximas fechas se publicará en el BOCM la convocatoria para el concurso-oposición de secundaria correspondiente al año 2012, cuya distribución de plazas (francamente insuficiente) será la siguiente:

- 100 de Inglés.
- 35 de Física y Química.
- 5 de Economía.
- 10 de Latín.
- 5 de Griego.
- 5 de Filosofía.
- 30 de Geografía e Historia.

En la reunión de la Mesa Sectorial de Educación de 12 de marzo de 2012 los sindicatos han recibido el borrador de propuesta de orden para la regulación del horario individual del personal docente que imparte enseñanzas en los centros públicos de Educación Secundaria y Formación Profesional. Para el día 23 de marzo está prevista una reunión de la Mesa Técnica, donde se podrá avanzar en la negociación de aspectos concretos de la orden.

Desde USO seguimos apelando a la responsabilidad del profesorado y ofrecemos una alternativa sindical a lo que hay. ¡Si estás de acuerdo con nosotros llámanos o envíanos un e-mail!

**“FRENTE A LA CRISIS,  
MÁS UNIDOS,  
MÁS FUERTES”**